



HERRLISHEIM - OFFENDORF

<http://paroissesjean23.free.fr/>

paroissesjean23@gmail.com

Echos de notre COMMUNAUTÉ DE PAROISSES



N° 6 – JANVIER 2015

Numéro spécial disponible au stand presse-information à l'entrée de nos églises.

JEU SCENIQUE DE NOËL Mercredi 24 décembre 2014

Lors de la célébration de Noël pour les familles, les enfants de notre communauté de paroisses St Jean XXIII ont interprété dans une église de Herrlisheim noire de monde, un jeu scénique intitulé : « **Les lumières de Julien** »

Les jeunes entourés d'une équipe d'adultes ont répété assidûment durant l'avent afin de trans-



mettre par cette veillée un message de paix et de joie à l'assemblée. L'histoire retrace la vie d'enfants actuels, quelques jours avant Noël, avant de faire apparaître divers personnages, d'abord les anges avec des étoiles et les bergers, puis Marie et Joseph qui se présentent pour l'évangile. A la fin du jeu scénique les enfants ont

chanté « Enfants de Palestine » en agitant des boules lumineuses de toutes les couleurs.

A l'offertoire les petits et tous petits ont rejoint la troupe autour de l'autel, jusqu'au Notre Père prié avec ferveur.

Lors du « Stille Nacht » final, les boules lumineuses des enfants et les lumignons scintillants ont donné la note festive pour que chacun se sente dans la joie sur le chemin du retour et ait pu faire siennes des idées de paix et de partage. C'est dans cet esprit qu'a été faite la vente de lumignons, au profit de Caritas, dans le cadre de la campagne « **10 millions d'étoiles, partager l'esprit de Noël** ».

OFFENDORF 1^{er} mars 2015

Rencontre de la Communauté de paroisses St Jean XXIII

Mieux vivre nos célébrations

Avec M. le chanoine Michel WACKENHEIM, archiprêtre de la cathédrale

10h Messe - Repas buffet - Réflexion, échanges, débats – fin à 16h



Les chanteurs à l'étoile

Pour nos chanteurs à l'étoile qui vont de maison en maison apporter la Bonne Nouvelle à l'exemple des mages de la crèche, 2015 sera une année à marquer d'une pierre blanche.

Après un passage à la maison de retraite « Au Clos Fleuri » avec les acteurs du jeu scénique de Noël, ils ont commencé leur tournée dès vendredi après-midi. A chaque maison, ils chantent et offrent une étoile qu'ils ont confectionnée. L'inscription « 20*C+M+B+15 » -Christus Mansionem Benedicat - signifie en latin « Que le Christ

bénisse cette maison ». Les nombres 20 et 15 indiquent l'année, l'étoile est celle des mages et les 3 croix évoquent la Ste Trinité (Père, Fils et Esprit).

Les enfants ont repris leur tournée avec leurs accompagnateurs le samedi. Courageusement ils ont bravé le mauvais temps pour porter la bénédiction de maison en maison et proposer aux gens de faire un geste pour les enfants des bidonvilles de Manille. Il leur était malheureusement impossible de voir tout le monde, car le village est trop important pour seulement trois petits groupes.

Durant toute la matinée, une équipe de France 3 les a accompagnés. Leur reportage a été diffusé le soir même dans les actualités régionales pendant que nos « braves chanteurs » ont animé la messe du jour de l'Epiphanie et déposé leurs tirelires et leurs couronnes au pied de l'autel.

Enfin, dimanche, en compagnie des délégations allemandes et suisses des « Sternsinger » ils ont été invités par le propriétaire d'Europa Park à apporter la bénédiction sur le parc. Ils étaient les représentants de l'Alsace aux côtés de Monseigneur Vincent DOLLMANN. Après avoir passé la journée à profiter des attractions, les enfants se sont retrouvés pour une belle célébration dans l'enceinte du parc d'attractions.

L'intégralité de l'argent collecté par les chanteurs à l'étoile a été versée à l'ŒUVRE DE L'ENFANCE MISSIONNAIRE, y compris un don de la famille propriétaire d'Europa Park. La somme déjà versée est de 735€ mais il est encore possible de faire un don pour cet organisme caritatif. Un chaleureux merci aux enfants et à leurs accompagnateurs



Appel Des familles nous disent leur regret de ne pas avoir reçu la visite des chanteurs à l'étoile. Cette année, une petite quinzaine d'enfants ont bravé le froid et la pluie pendant toute une journée. Ils ne pouvaient en faire davantage !

Chaque année, l'appel est lancé à tous les enfants de la communauté de paroisses. Un encouragement des parents ou des grands-parents peut les aider à tenter cette aventure.

Des adolescents toujours actifs !

Lumière et couronne de l'Avent !

Le symbole principal de l'Avent est sans conteste la lumière (ce qui est compréhensible à cette époque de l'année !). Sur la couronne de l'Avent, on place quatre bougies. Chaque dimanche de l'Avent, on en allume une de plus. Plus la fête approche, plus il y a de lumière.

Les quatre bougies allumées sont le symbole de la lumière de Noël qui approche et qui apporte l'espoir et la paix.



Dès novembre, les jeunes qui se préparent à vivre leur profession de foi se sont lancés dans la fabrication de couronnes de l'Avent !

Pourquoi ? Pour le plaisir de se retrouver et de créer ensemble, mais aussi pour financer les différents événements qui ponctuent leur cheminement de jeunes chrétiens.

Merci à tous ceux qui ont acheté l'une de ces nombreuses couronnes (plus de 30 faites main !). Grâce à vous, nous allons faire des bénéfiques supplémentaires qui permettront d'aider financièrement les petites sœurs des pauvres de Strasbourg qui doivent faire face à une rénovation importante de leurs locaux.

Invitation au partage...

Les jeunes (profession de foi, confirmands et confirmés) ont donné un peu de leur temps pour rendre service avant Noël.

Pour cela, ils se sont rendus le 20 décembre dernier chez les petites sœurs des pauvres (à Koenigshoffen) pour faire le service à table des résidents de la maison de retraite. Dans l'après-midi, ils ont pu vivre un vrai moment convivial avec les résidents : un grand jeu sur le thème de Noël, puis un goûter généreusement partagé.

Ils ont vraiment apprécié cette journée qui a donné lieu à de beaux échanges, au cours du jeu et des repas. De vrais liens se sont créés entre eux et les résidents.

Bravo à ces jeunes qui ont répondu présents en nombre. Merci à leurs accompagnatrices, toujours très actives dans ce cheminement riche et varié.



Veillée de Noël...

sur le thème de la lumière.

Les jeunes ont introduit la messe de minuit par leur veillée de Noël sur le thème de la lumière. Plusieurs sketches et mimes ont rappelé que nous aussi portons la lumière. Au fur et à mesure de l'avancée de la veillée, les jeunes ont déposé l'une après l'autre, cinq lanternes au pied de l'autel.



Une veillée ponctuée de musiques variées - fonds musicaux et chants des jeunes sous la direction de Romaine avec accompagnement de guitare et flûte traversière- qui a été un moment fort pour tous les intervenants : jeunes, musiciens et accompagnateurs. Un grand merci à tous.



OFFENDORF – 600kg de Bouchons en 1 an

Le 22 septembre dernier, nous avons remis aux responsables de l'association 'Bouchons Bonheur 67' plus de 600kg de bouchons collectés ces 12 derniers mois.



Sur l'ensemble de l'année 2014, la vente aux entreprises de recyclage de ceux rassemblés par l'association a permis de financer du matériel pour personnes handicapées (fauteuils, déambulateur, tablette pour lecture oculaire...) et des soutiens à des associations locales (ARAME, Vivre avec le SED, Docteur Sourire...), soit près de 26000€ de dons.

L'association basée à Bischoffsheim depuis 2001 a pour objectifs de: sensibiliser la population du Grand Est au recyclage des bouchons, d'aider les associations locales, d'engager une solidarité entre personnes valides et invalides, de s'inscrire dans le développement durable.

MERCI à tous pour votre contribution et nous vous invitons à continuer vos efforts par la récupération de bouchons plastiques, métal, liège... Les sacs triés peuvent être déposés sous le clocher de l'église d'Offendorf.

Retrouvez toute l'actualité de l'association et son action sur www.bouchonsbonheur67.com



HERRLISHEIM : Un séjour à Paris...

Récemment, les servants d'autel et l'équipe des jeunes qui perpétuent la tradition des crécelles (le vendredi-saint) ont eu le plaisir de passer deux journées bien remplies à Paris, occasion de découvrir plusieurs facettes de cette capitale.

- **Le tourisme** avec la visite des monuments « incontournables » : Tour Eiffel, Arc de Triomphe, ainsi qu'une promenade en bateau-mouche permettant de découvrir ces monuments depuis la Seine.

- **Le culturel** avec la visite du musée Victor Hugo

- **Le plaisir** avec l'animation les « Etoiles du Grand Rex » où chacun a pu être une star ne serait-ce qu'un moment.

- **Le patrimoine religieux** n'était pas en reste avec la visite de deux hauts lieux parisiens : Notre-Dame et le Sacré-Cœur.

- **Le social** avec l'église Ste Madeleine et son grand caveau transformé en foyer d'accueil. De nombreux bénévoles y veillent au bien être des personnes venant prendre le repas, plus particulièrement des gens démunis qui peuvent manger à un prix très bas.

C'est avec bonne humeur, la tête pleine de souvenirs et regonflés à bloc que nous sommes revenus à Herrlisheim pour une nouvelle année de services.



HERRLISHEIM : La fête paroissiale

Grâce à la mise à disposition gracieuse du gymnase de la commune, la fête de la paroisse St Arbogast a de nouveau pu avoir lieu après 2 années d'interruption par manque de local adéquat.

Après la messe animée par les chorales et l'harmonie Saint Arbogast, cette dernière prolongea sa prestation sur un mode plus profane en jouant des airs entraînants pour agrémenter l'apéritif.

Près de 400 repas furent servis sous la houlette du chef Christian et de toute l'équipe de bénévoles qui n'a pas eu le temps de chômer entre préparation, service, vaisselle, etc.

Une tombola bien achalandée fit de nombreux heureux. Saluons une organisation et un déroulement sans faille grâce à la compétence et au dévouement des organisateurs et de tous les bénévoles.